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Abstract (en)
Paper handkerchief packages usually have a cover made of thin plastic film and can be reclosed after the first opening, optionally by using an
attached adhesive strip. The invention is intended to provide a package which has the most environmentally friendly cover possible, is easy to
handle and can be reclosed many times if possible. A closure flap (30) covering a removal opening (40) in the region of a front wall (13) of the
package (11) is connected, according to the invention, to a part region of edges of the removal opening such that it can be torn off (remaining
connection 32) to open the package. Furthermore, the invention relates to a blank for forming the package and to a corresponding method.
<IMAGE>

Abstract (de)
Packungen für Papiertaschentücher weisen üblicherweise eine Umhüllung aus dünner Kunststoffolie auf und sind gegebenenfalls unter
Verwendung eines aufgebrachten Klebestreifens nach dem ersten Öffnen wieder verschließbar. Die Erfindung soll eine Packung mit einer möglichst
umweltfreundlichen Umhüllung schaffen, die einfach in der Handhabung und möglichst mehrfach wiederverschließbar ist. Ein im Bereich einer
Vorderwand (13) der Packung (11) eine Entnahmeöffnung (40) abdeckender Verschlußlappen (30) ist erfindungsgemäß mit einem Teilbereich von
Rändern der Entnahmeöffnung zum Öffnen der Packung abreißbar (Restverbindung 32) verbunden. Weiterhin betrifft die Erfindung einen Zuschnitt
zur Bildung der Packung sowie ein entsprechendes Verfahren. <IMAGE>
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